Bekannte und neue Gesichter am Sektionsausflug auf die Klewenalp.

Bei schönstem Sommerwetter starteten am frühen Vormittag eine Gruppe ab Bern via Zofingen Richtung Luzern und eine kleinere Gruppe via Emmental. Auf der Schifffahrt mit dem Motorschiff Diamant, von Luzern nach Beckenried, stärkten sich die 53 Teilnehmenden mit Kaffee und Gipfeli. Den Aufstieg auf die Klewenalp bewältigten wir mit der Luftseilbahn. Im Panoramasaal der Klewenstube genossen wir ein feines Mittagessen. Präsident Max Krieg begrüsste hier die Teilnehmenden und orientierte über die Nächsten Anlässe und Wahlen.

Manche nutzten danach die Zeit für einen kleinen Verdauungsspaziergang (bei angenehmer Temperatur). Wir genossen auch die wunderbare Aussicht auf den Vierwaldstättersee und die umliegenden Berge. Gegen 15 Uhr machten wir uns mit Luftseilbahn, Dampfschiff und Bahn auf die Heimreise.

Peter von Däniken

